



Pièces	<b>5 Pièces</b>
Superficie	<b>170 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>241</b>
Prix	<b>1 050 000 €</b>

# La Motte

## Maison à vendre (83920)

Extender immobilier vous propose une somptueuse Néo Provençale dominante au calme absolu dans un quartier recherché sur La Motte en Provence. Cette propriété de caractère surplombe les vignes, les oliviers centenaires et conserve en ligne de mire une vue sur Le rocher de Roquebrune. Cette villa de qualité de 170m<sup>2</sup> et entièrement tournée vers le sud sera vous séduire par son agencement intérieur, ses volumes, les hauteurs sous plafonds, sa cheminée en marbre blanc, ses belles portes intérieures et portes de placards en chêne massif, ces salles d'eau, sa ferronnerie ... La villa est composée ...

*Extender Immobilier offers you a sumptuous Neo Provençale dominating in absolute calm in a sought-after area on La Motte in Provence. This character property overlooks the vines, the century-old olive trees and keeps in sight a view of the Roquebrune rock. This quality villa of 170m<sup>2</sup> and entirely facing south will seduce you with its interior layout, its volumes, the high ceilings, its white marble fireplace, its beautiful interior doors and cupboard doors in solid oak, these bathrooms water, its ironwork... The villa is composed of an entrance, a bright living room with its fireplace, a ...*

## **EXTENDER IMMOBILIER**

29 boulevard André bouis - 83920 LA MOTTE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

